



笑顔いっぱい

長子配布
令和4年6月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

校長だより

文責 竹内智道

【学校教育目標】

学ぶことは楽しいことだと実感し、次の学びに意欲的に取り組む児童の育成

【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

6月になります。5月22日に予定していた運動会を延期しましたが、ご理解ご協力いただきありがとうございます。子どもたちは、大会当日に向けて、集団演技、応援合戦、徒競走など、一生懸命に練習をしています。

毎月、月の初めに全校朝会を行っています。その中で校長の話として短時間の話をします。5月は、リモートで体育館から各教室に配信をし、子どもたちは各教室で視聴しました。毎月、時季に合った内容を考えながらプレゼンを準備し、話をします。5月の全校朝会は、各学級で話し合って決めた学級目標について話をしました。内容は以下のとおりです。

5月 全校朝会

武雄市立武雄小学校

あなたは、言えますか？

武雄小
児童の合言葉

武雄市立武雄小学校

今年度の先生たちの目標は

学ぶことは楽しいことだと実感し、次の学びに意欲的に取り組む子ども達

武雄市立武雄小学校

あなたは、言えますか？

自分の学級の目標

武雄市立武雄小学校



武雄市立武雄小学校

「ふわふわ言葉と
思いやり みんな
にこにこたけおっ
子」ですね。

皆さんもそうですが、先生たちも今年度の目標を立てて取り組んでいます。

どの学級もみんな話し合い、今年度ががんばろうと思うことを決めたと感じます。とてもいい学級目標ができていました。

では、自分たちで決めた学級目標に対して、どんなことをしようと思っていますか。日ごろからできることを実行するようにしましょう。



武雄市立武雄小学校



武雄市立武雄小学校



武雄市立武雄小学校

あなたは、学級目標に対して何をしますか？

できるだけ具体的なものを考えましょう。

目標に向かって行動しましょう

きっといい学級ができるでしょう

合いことばや学級の目標に向かって、みんなが行動すれば、1年後、みんなで「楽しかったね」「良かったね」と言い合える、いい学級になっているでしょう。